

Société de gymnastique d'Hommes de Lausanne



Rallye du 5 octobre 2019 Mémorial Bernard Perret

C'est depuis la Gare CFF de Lausanne, ce 5 octobre 2019, que ce rallye d'automne, Mémorial Bernard Perret, est parti.

17 participants, dont 4 dames, ont gravi l'avenue Ruchonnet dès 9h30, sous une fine bruine et un temps couvert. Virage à gauche pour rejoindre le pont Marc Dufour, nous avons longé la voie CFF, nouveau sentier pédestre, pour prendre l'avenue Montelly et arriver à la Vallée de la Jeunesse. Les 10 heures passés, nous nous dirigeons direction Vidy et admirons le nouveau bâtiment du siège du CIO. A l'embouchure de la Chamberonne nous prenons la direction droit nord, pour arriver au restaurant de Dorigny.

A l'apéritif, offert par le patron, nous accueillons 7 non-marcheurs dont notre regretté Président d'honneur, feu Rémy Pidoux.

L'excellent menu, préparé par la brigade « El Nino » absorbé, quelques discours et c'est vers 15h30 que ce rallye se termine à la satisfaction de tous les participants.

René Ischi

NB : sans nouveaux organisateurs, ce rallye d'automne ne figurera plus dans nos activités !